



Des apprentis jardiniers au Collège Fabre d'Eglantine

publié le 04/12/2021

Le jeudi 18 novembre, une quinzaine d' élèves ont participé à la première réunion du CVC, le Conseil de la Vie Collégienne. Au cours de cette rencontre, de nombreuses idées ont été proposées pour rendre plus agréable notre vie quotidienne à Fabre d'Eglantine.

Certains collégiens volontaires ont ainsi souhaité poursuivre une action entamée en mai 2021 : la création de jardins au sein de l'établissement. Pour concrétiser leur projet, ils auront l'aide de Conception, assistante d'éducation mais également de Nicole et Bertrand responsables de l'association « Carotte et Coccinelle » à Villeneuve Les Salines. Bonne pioche pour nos apprentis jardiniers qui ont déjà plein d'idées pour embellir notre collège !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.